

ちよこっと

ぴこっとコラム あけましておめでとうございます！！

あけましておめでとうございます。令和の時代も3年目に突入ですね。今年の年明けは、新型コロナウイルスの影響もあり、例年とはちがった年明けを迎えているのではないかと思います。まだまだ油断できない状況が続いている中、自分たちにできることをしっかりとやりながら、また新たな気持ちでぴこっとを運営していければと思っています。

今年が丑年。牛はむかしから酪農や農業で人間を助けてくれた大切な生き物でした。大変な農作業を最後まで手伝ってくれる働きぶりから、丑年は「我慢(耐える)」「これから発展する前触れ(芽が出る)」というような年になるといわれているそうです。コロナを克服して、希望に満ちた新たな時代の始まりを目指す年になると良いですね。



◆12月の主な活動 報告

小学生は、手芸「マスクポーチ作り(12月号掲載)」の活動を実施しています。中高生は、段ボール編みの活動を実施しています。

中高生グループ:段ボール編み

段ボールの丸い台紙に毛糸を放射線状に組み、その間を編んでいくことで、コースターやアクリルたわしになる作品を作りました。好きな色の毛糸をえらんでオリジナルの作品がたくさんできています。飾っておくのもいいかもしれませんね。



◆^{つきいち}月一チャレンジ企画「ポケモンカードバトル体験！」

11月の月一チャレンジ企画は、「ポケモンカードバトル体験！」でした。申し込み受付を開始したらすぐにたくさんの方から参加希望のご連絡をいただき、月一チャレンジ初の満員企画となりました！！

公式では60枚のカードを使ってバトルをしますが、今回は30枚のデッキを組んで体験をしました。初めてやる子もやり方を教えてもらいながら楽しく参加できたのではないかと思います。活動が終わった後、自分でもカードを購入してやり始めたというお話も聞きました。スマホやテレビゲームだけではない余暇の広がりになったのではないかと思います。また、カードを買うためにお小遣いをためるとか、カードを通して友達ができるとか将来に向けていろいろな体験に繋がると良いですね。

ぴこっとでは、自由あそびの時間にあそぶことができるように用意しています。職員や友達と楽しくあそんでいる姿が見られるようになりました。



ぴこっとギャラリー

今月もぴこっとギャラリーに素敵な作品が届いています！
ぴこっとにも作品を掲示したことで、「僕のも貼って！」と作品を持ってきてくれる子が増えてきました。嬉しいです。
どしどしお待ちしております！



←S君(6年生)の作品「薔薇」
色鉛筆で描きました。
素晴らしいですね👍

→M君(4年生)の作品
いろんな動物のお話です。



←Aさん(4年生)の作品
妖怪ウオッチのキャラクターを
アレンジして描いてくれました！

↓T君(4年生)のいろんな電車の作品。
もっと描きたかったようです。



→Aさん(6年生)「虹」
クレヨンで描いてくれました。



↘Sさん(4年生)はたくさん作品を描いてくれました！



<ぴこっとギャラリー 募集方法>

- ① 作品や投稿の写真
- ② お子さんの名前・学年(紙面にはイニシャルで載せたいと思います)
- ③ 作品のタイトルやコメントなど

上記3点をメール(picot01@oak.or.jp)か直接スタッフまでお知らせください。

ぴこっとギャラリーのコーナーでは、皆さんのアートな作品や取り組んでいる余暇についての投稿を募集します！！イラストでも、工作でも、習字でも、お料理でも、スポーツでも、読書でも、なんでもOK！皆さんの作品や投稿を見ることで、「自分もやってみよう！」と思って余暇を広げるきっかけになるといいですね。どしどしご応募ください！！